町内5地区で体育祭・運動会を開催

17 心をひとつに

の雨の影響で野沢地区を除く4地区は屋内での競技となりましたが、 町公民館では、 ムの皆さんは、 9月2日に町内5地区で運動会・体育祭を開催しました。前日 優勝目指して一致団結し、互いの親睦を深めていました。 出場した

野沢地区親善大運動会

どの地区も気合十分! ラゲ 約400人が参加しました。 ウンドで開催し、 第57回野沢地区親善大運動 ルどごさいぐだー」や「ま 西会津中学校第一グラ ールを転がす「おらの (縄跳び)」など、 15 チー

> \mathcal{O} とときを過ごし 種目で奮闘しながら楽し 中野・西平・ 同第2位= 連合 第 2 位 = た。 (大久

会は、

、すぱーく西会津で行41回尾野本地区町民運動

大いに盛り上がりました。 気軽に参加できる競技が中心 トボール」「輪投げ」など、 優勝=萱本、第2位=森 最後は逆転優勝するなど

尾野本地区町民運動会

声大会」 6チー 技で競い合いました。体育館 ケンポン」などユニークな競 ました。声 群岡中学校体育館で開催し、 第51回群岡地区体育祭は旧 ム約220名が参加し の大きさを競う「大 「荒かせぎジャン

での開催となりましたが、

↑輪投げ(尾野本地区)

↑まざらんしょ (野沢地区)

加しました。「玉入れ」や「ゲーい、10チーム約300人が参 人が参

群岡地区体育祭 「輪投げ競走」や「綱引き合し、5チーム約200人がは旧新郷小学校体育館で開催 新郷地区町民体育祭 第53回新郷地区町民体育祭



↑縄ないリレー(新郷地区)



↑ これはたまゲタ Zu ー(奥川地区)

ので、 場が狭い分間近で観戦できる も熱が入りました。 競技だけでなく応援に

上野尻C、**第3位**= 第2位= 大字屋敷

川地区町民体育祭

催となった第50回奥 旧奥川中学校体育館での 第3位=向原 6 チ ム地区の開 ゲ

育館全体が盛り上 どよめきや拍手が起こり、 は、高得点を狙う選手の姿に 「これはたまゲタZul」で タをけり飛ばして的を狙う 町民体育祭は、 50人が参加しました。

した。 **第3位**=冨士B ムもありました。

サンもの長さの縄をなった(編 戦」など7種目で競い合 巧みな手さばきで8m23 恒例の縄ないリレーでがど7種目で競い合いま

↑大声大会 (群岡地区)

『弱さをさらけだす勇気』 松岡 修造 [著] 講談社

> 『むすびつき』 畠中 恵 [著] 新潮社



『ファーストラヴ』 (直木賞受賞作) 島本 理生 [著] 文藝春秋

『送り火』 (芥川賞受賞作) 高橋 弘希 [著]

文藝春秋



用に引きずり出すドロバチ。好みのアブラムシをせっ せと食べるテントウムシ。畑には害虫を食べる益虫 がたくさんいます。農薬で嫌な害虫を駆除するので はなく、益虫に食べてもらえば「よい循環」ができ ます。虫のことを理解すれば「気持ち悪い」といっ たイメージが少し変わるのではないでしょうか。

葉を筒状に丸めて身を隠すハマキガと、それを器

町民ギャラリー まんさく俳句会

西中図書館 新刊オススメ本

農薬に頼らずつくる

『虫といっしょに

家庭菜園』

小川 幸夫 [著]

家の光協会

最近のテレビ番組に「プレバト」というのがあります。出された句に対し、夏井いつき先生の素 く厳しい添削と指摘があり、いつも「なるほど」と感動し視聴しています。夏井先生は、俳 句をつくるには、まず季語と関わりのない12音のフレーズをつくることから始めることを勧めてい まんさく俳句会 代表 矢部 征男 ます。また新たな脳トレに挑戦してみましょう。

大型 田 一の秋刀 一波村を 託 魚を選ぶ小さな手 せ 矢部 征男

肩 に家路を急ぐ夕明り 矢部 弘 子

(中町)

0) ŧ ま炭焼き の初せんま 佐藤 3 主子 (野沢本町)

匹

刀魚焼 煙 の 中の親子かな 佐藤 極 入

秋

水中花夜の ŧ へ泡ひと 斎藤 京子 (上野尻) つ

の秋刀魚太腹引き裂か 照子 原 n

黒こげ

火を染め たる 荒海 七変化 與志男 7 иþ りが 丘

鮮

Po

か

に庭

雪 柳

(講 師

選者)